



好評だった手作り品は  
午前中で完売！

歩いて会って何でも話す  
ワクワクの突撃取材

あってグッド  
市民の皆さんが  
たくさん登場

## 募集

ご町内でのイベントをお知らせください。  
取材に伺います。広報広聴係 ☎43-7025



受験に向けて猛勉強中！左から彩子さん、  
真緒さん、葉生さん

過ぎて風邪ひくなよー。  
すよ(笑)」と口をそろえる3人。そっかー、でも頑張り  
きしないと！「勉強勉強で、そんな余裕ないで  
学に向けて猛勉強中たそうですが、でも時々息抜  
て。いい経験が出来ました」。今は3人も進  
来に役立てたいなと思ったんです」と彩子  
さん。真緒さんは「車いすに乗って段差を  
越えようとしたら、傾いてちょっと怖いなっ  
師を指しているという彩子さんと福祉  
のイベントに進んで参加したとのこと。  
「ボランティア活動を体験することで将  
来に役立てたいなと思ったんです」と彩子  
さん。真緒さんは「車いすに乗って段差を  
越えようとしたら、傾いてちょっと怖いなっ  
て。いい経験が出来ました」。今は3人も進  
来に役立てたいなと思ったんです」と彩子  
さん。真緒さんは「車いすに乗って段差を  
越えようとしたら、傾いてちょっと怖いなっ

## 車

いす体験コーナーで笑顔いっぱいに受付をし  
ていた乙女たちは、国際情報学院高校3年生  
の明石彩子さん(八幡町)、兜森真緒さん(有浦6  
丁目)、菅原葉生さん(谷地中)。インターアク  
ト部(社会奉仕クラブ)の前部長で、将来は保  
育士になりたいという葉生さんは「部を通  
じていろんなかたとかかわりが持てたし、  
得られるものが多くて成長出来ました。  
今日は車いすの操作の仕方を知ることが  
出来たし、来て良かった」。将来は看護  
師を目指しているという彩子さんと福祉  
のイベントに就きたいという真緒さんは、こ  
のイベントに進んで参加したとのこと。

## 屋

内では、福祉施設利用者の作品展示や吹奏楽団の演奏会な  
どさまざまな催しが行われ大混雑。辺り  
をきよらきよら見回していたのは、三ツ  
倉秀人さん(獅子ヶ森1区)、千鶴さ  
んご夫婦。「高校茶道部合同の抹  
茶コーナーに、娘(高一)が参加  
してるんです。どんな感じか見  
に来たんですけど……。」と秀人  
さん。ホー、茶道ですか。じゃ  
あ小さいころからやってたと  
か？「いえ全然まったく。中学校  
まで運動部だったのに、何で茶道部な  
のって感じです。どれだけおしとやかに  
やっているものか見てみないとね(笑)」という千  
鶴さん。じゃ、まずごちそうになつてきてください……(しばらく  
くしてお点前はとうでした？「フー、おいしかった。高校生も  
上手ですね。娘が点ててくれるかと思ったんですが、ちよつど受  
付をやってました(笑)」と秀人さん。では、うちに帰ってからお  
点前披露といきますか。

会場では、さまざまな企画や体験を通じて交流を深め、ボラン  
ティアの輪を広げていました。支え合う心を大事にしたいです  
では、次回もあってグッド！



「今度は娘の点てたお茶で」という秀人さんと千鶴さん



締めはもちつき。皆さんに無料  
で振る舞われました